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Für Mathenia waren auch 1 Millionen aufgerufen. Gekostet hat er vorerst vermutlich 500
Tausend Euro. Daher werden wir sehen, ob Ekici kommt und ob wirklich so viel gezahlt wird.

Bornemann ist hier anscheinend immer noch der, auf den alle einschlagen, weil er noch keinen
CL Spieler geholt hat.

Bisher macht der einen super Job. Das einzige, was man ihm vorwerfen kann ist, dass er bei
den Ablösen für eigene Spieler zu wenig verlangt. (Burgstaller und Teuchert).
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